EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Jorge Alejandro Abadía Alfaro

Tercer Parcial

Nombre de la Materia: REDACCIÓN EN ESPAÑOL

Primer Cuatrimestre

Introducción

Los textos personales describen nuestras acciones, del presente y pasado, así como nuestras proyecciones del futuro, cuando son de carácter privado plasmamos nuestras emociones y sentimientos muchas veces un diario nos ayuda a recordar nuestras metas, una anécdota recordamos quizá una parte graciosa y la autobiografía es la forma en que nos vemos como persona, parte de nuestra vida y esencia es decir hacemos uso de la función emotiva, no así cuando son de carácter publico, son textos mas coloquiales y formales. Por lo regular cuando realizamos un escrito lo realizamos con un objetivo ya sea el de solo socializar o bien con un fin.

Los textos históricos son documentos que recopilan información sobre hechos del pasado, y que son creados por historiadores. Su análisis e interpretación permiten conocer el pasado y comprender qué ocurrió y por qué.

Los textos familiares narran o describen situaciones de la vida diaria de una persona, en donde se expresan las inquietudes, las dudas los sentimientos y, los sueños, contados de un modo familiar o amistoso.

Textos personales

Los textos personales son documentos escritos que reflejan la experiencia y la perspectiva individual de una persona. Estos textos pueden incluir cartas, autobiografías, memorias y mensajes personales. La importancia de los textos personales radica en su capacidad para proporcionar una visión íntima del autor, revelando emociones, pensamientos y eventos significativos. Estos textos no solo enriquecen nuestra comprensión de la vida del autor, sino que también nos permiten conectar de manera más profunda con su humanidad y sus circunstancias.

Textos históricos

Los textos históricos, por otro lado, son documentos que narran eventos pasados y ayudan a formar nuestra comprensión del pasado. Incluyen crónicas, documentos oficiales, tratados y otros registros que han perdurado a lo largo del tiempo. A través de estos textos, podemos discernir patrones, tendencias y lecciones del pasado. Son esenciales para los historiadores y académicos, ya que proporcionan la evidencia necesaria para reconstruir épocas anteriores y ofrecer

contextos a fenómenos actuales. La precisión y la objetividad son cruciales en estos textos para asegurar una representación fiel de los eventos.

Diario

El diario es una forma particular de texto personal que tiene una función dual como registro íntimo y documento histórico. Escrito regularmente, un diario documenta las experiencias diarias, pensamientos y reflexiones del autor. Su importancia radica en su capacidad para capturar el flujo continuo de la vida cotidiana, ofreciendo una perspectiva que muchas veces se pierde en relatos históricos más formales. Los diarios pueden revelar detalles valiosos sobre la cultura, las costumbres y las preocupaciones de una época específica, proporcionando una ventana única al pasado.

Textos familiares

Los textos familiares, que incluyen cartas familiares, álbumes de fotos con anotaciones y registros genealógicos, también desempeñan un papel crucial en la comprensión de la identidad. Estos textos conservan la historia y las tradiciones de una familia, transmitidas de generación en generación. Su valor radica en su capacidad para mantener viva la memoria de antepasados y eventos importantes, vinculando a los miembros de la familia a su herencia común y ofreciendo un sentido de continuidad y pertenencia. Estos textos también permiten a los individuos comprender mejor sus orígenes y el contexto en el que han crecido.

Conclusión

En resumen, los textos personales, históricos, diarios y familiares son fundamentales para nuestra comprensión de la identidad personal y colectiva. Proporcionan una rica base de evidencia y narrativas que nos permiten explorar la complejidad de la experiencia humana a lo largo del tiempo. Estos textos no solo documentan eventos y emociones, sino que también ayudan a formar y a transmitir la memoria cultural e histórica, fortaleciendo nuestro sentido de pertenencia y conexión con el pasado.